
 
 

INTERPELLANZA 

 
Sensori per selvaggina 

 
dell'11 febbraio 2019 
 
 
Quale esito hanno avuto i sensori per la selvaggina posati nel 2016 sulla strada nei Comuni di 
Serravalle e Claro? 
 
Si ha intenzione di procedere in questo senso e posarne di ulteriori in altre zone 
problematiche? Se no, perchè? Se sì, dove? 
 
 
Patrizia Ramsauer 
 
 


